



Pressemitteilung
22. Mai 2012

Architektouren: 302 Vorzeigeobjekte in Bayern

Die ausgewählten Projekte sind am 23. und 24. Juni 2012 zu besichtigen

In knapp fünf Wochen ist es wieder soweit: Beim „Architektouren-Wochenende“ am 23. und 24. Juni 2012 präsentiert die Bayerische Architektenkammer zum 17. Mal ihre Leistungsschau bayerischer Architektur. 302 Projekte bieten dabei Besuchern die Möglichkeit, mit Architektur auf Tour zu gehen. Zu sehen sind Projektbeispiele, die von einem unabhängigen Beirat ausgewählt und in den letzten drei Jahren realisiert wurden.

Die bundesweite Aktion „Tag der Architektur“ steht in diesem Jahr unter dem Motto „Energie!“.

„Energieeffizienz und Nachhaltigkeit spielen derzeit nicht nur bei Neubauten, sondern auch bei Gebäuden, die saniert oder modernisiert werden, eine zentrale Rolle. Die Wünsche und Bedürfnisse von Bauherren sind dabei ebenso individuell wie die Lösungen, die bayerische Architekten mit viel Einsatz entwickeln und umsetzen“, so Lutz Heese, Präsident der Bayerischen Architektenkammer. „Wer mit einem Architekten baut, entscheidet sich für Funktion, Ästhetik, Qualität und eine nachhaltige Wertschöpfung.“

Das Spektrum der gezeigten Beispiele reicht von klassischen Ein- und Mehrfamilienhäusern über Kindergärten und Schulen bis hin zu Bürogebäuden, Freianlagen und Innenraumgestaltungen. Bei jedem Projekt steht während der Besichtigungstermine der Architekt als persönlicher Ansprechpartner vor Ort zur Verfügung. Neben den Besichtigungsterminen gehören Busfahrten und ein Kinderprogramm (kinderArchitektouren) zum Veranstaltungsangebot.

Sämtliche Projekte mit allen wichtigen Daten, Besichtigungsterminen und Fotos sind ab sofort unter <http://architektouren.byak.de/byak.html> einsehbar. Ab Juni ist das kostenlose Booklet erhältlich bei der Bayerischen Architektenkammer, Telefon: 089-139880-0 oder E-Mail info@byak.de. Besucher haben dann ebenfalls die Möglichkeit, die Projekte im mobilen Internet oder als App für iPhones herunterzuladen.

Für Fotos und weitere Informationen stehen Ihnen die mitwirkenden Büros oder die Pressestelle der Bayerischen Architektenkammer gerne zur Verfügung.

Partner der Architektouren 2012 sind Bayern 2 und die Hypo-Kulturstiftung.

Pressekontakt

Alexandra Seemüller, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit,
Telefon: 089-139880-39, Telefax: 089-139880-99, Mail: seemueller@byak.de